

Date: 29 April 2024  
REF: CCG/031/2024

التاريخ: 29 ابريل 2024  
الإشارة: CCG/031/2024

Sirs, Boursa Kuwait  
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين  
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter one of rulebook twelve (listing rules) of the executive bylaws of CMA law 7/2010 and its amendments, and Boursa rulebook regarding the Corporate Action.

وفقاً لأحكام الفصل الأول من الكتاب الثاني عشر (قواعد الإدراج) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، وقواعد وأحكام استحقاقات الأسهم الصادرة عن البورصة.

We would like to inform that according to The decision of our Bank's General Assembly Meeting that held on Wednesday dated 24/4/2024, to approve a distribute of cash dividends at 25% of the nominal value per share (25 fils for each share), The Bank would like to confirm the corporate action time table.

وبالإشارة إلى قرار الجمعية العامة لمصرفنا المنعقدة يوم الأربعاء الموافق 2024/4/24 بشأن الموافقة على توزيع أرباح نقدية بنسبة 25% من القيمة الإسمية للسهم الواحد (بواقع 25 فلس لكل سهم)، يود أن يؤكد مصرفنا على الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم.

Attached is the corporate action disclosure form after confirmation with Kuwait Clearing Company in this regards.

ونرفق لكم نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم بعد التأكيد مع الشركة الكويتية للمقاصة في هذا الشأن.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،



تميم الميعان

مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al Meaan

GM – Compliance & Corporate Governance



